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Anfrage für den nächsten Hauptausschuss 

- Mietkosten 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck, 

wir fragen an, wie hoch die jährlichen Kosten für die von der Stadtverwaltung in Ludwigsha-
fen angemieteten Objekte sind. 

Begründung: 

Nach jüngsten Presseberichten ist angedacht, dass die Stadtverwaltung in den sogenannten 
Ludwigstürmen ein technisches Rathaus eingerichtet und auf dem Berliner Platz ein reprä-
sentatives (Rumpf-) Rathaus entstehen soll. Beide Objekte sollen angemietet werden. Ob 
dies wirtschaftlich ist, bemisst sich auch an den bisherigen Mietkosten. Wir bitten daher um 
Auskunft. 

Die Anfrage geht Ihnen auch schriftlich zu. 

Nähere Begründung ggf. mündlich. 

Mit freundlichen Grüßen 

Raik Dreher  
Fraktionsvorsitzender 
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